
《会長要件》西尾会長

　みなさん、こんにちは。本日 6 月

30 日の例会が今年度最終例会でござ

います。

　今日まで、みなさまのおかげで勤

め上げることができました。ありが

とうございます。もう、みなさんへ

の感謝の気持ちでいっぱいです。

　この 1 年間の会報を見返してみました。途中、新

型コロナウイルスの感染拡大の影響で、リモートで

の開催や休会の措置を経て、1 年間ずっと走りっぱ

なしという状態でなはなく、合間で休憩をとりなが

ら、無理せず、やってこられたのかなと思っています。

先週の年度末慰労例会の時に、会長終わってからが

ロータリーの始まりだよ、と声をかけていただきま

した。会長やるからには、と毎週会長要件を話すか

らには、とロータリークラブについて学ぶきっかけ

になりました。クラブの中のことだけではなく、地

区の他クラブのことや、他地区のクラブの様子など、

Facebook などの SNS を通しても知るきっかけになり

ました。他地区の会長同期の方の連絡を取ってみる

など、ロータリークラブの会長であることを通して、

多くのロータリアンとつながることができた 1 年間

でした。この経験は、自分の自信につながるもので

あるし、胸を張って歩んでいける、そんな貴重な経

験でした。

　支えてくださったみなさんに感謝しています。明

日からは、直前会長として、清川会長年度を支え、もっ

ともっとロータリーを楽しみたいと思います。あり

がとうございました。

《幹事報告》慶徳幹事

◦十和田ロータリークラブの事務局が

地区要覧に書いてあるところから変

更になったとの連絡がありました。

変更の書いてあるプリントを皆様の

レターボックスに入れてあります。

◦例会変更のお知らせ、八戸 RC 7 月

27 日 ( 水 ) 日時場所変更、八戸東 RC 

7 月 1 日 ( 金 ) 時間変更、7 月 22 日 ( 金 ) 日時場所

変更です。

　1年間ありがとうございました。

《ニコニコボックス》中村委員長

西尾会長 : 皆様、1 年間お世話になり

　　　　ました。ありがとうございま

　　　　した。

慶徳幹事 : 皆さん、1 年間お疲れ様で

　　　　した。ありがとうございます。

赤穂会員 : 会長、ごちそう様でした。

　　　　ありがとうございました。

小原会員 :西尾会長、慶徳幹事、お疲れ様でした。

三川会員 : 会長、幹事、一年間大変お世話になりま

　　　　した。ごくろう様でした。

伊藤会員 : 西尾会長、慶徳幹事、1 年間お疲れ様で

　　　　した。

清川会員 :皆様、1年間おつかれ様でした。

西村会員 :西尾年度、皆様本当にお疲れさまでした。

橋本会員 :西尾さん、一年間ごくろうさまでした。

《委員会報告》

《社会奉仕委員会》橋本委員長

　社会奉仕委員会の委員長を務めま

した橋本です。社会奉仕委員会の活

動について発表したいと思います。

今年度社会奉仕委員会では例年行わ

れている長生園との交流を行う予定

でしたが、三社大祭が中止となりま

したので、園の方々と相談し、園で

行われる行事で使われるお菓子料としてお渡しいた

しました。昨年 9 月に東日本大震災復興 10 周年を記

念して蕪島に桜の木を 3 本植えました。御衣黄、天
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八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　成田　秀治   ● 会長　西尾　和樹  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　吉田　立盛

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

《出席報告》中村委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除会

員3名を含む20名。出席率は80％です。

第 2215 回 例 会 記 録
《新旧バッヂ伝達式》
2022 年 6月 30 日（木）
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四つの反省
１）真実だったか どうか

２）みんなに公平だったか

３）好意と友情を深めたか

４）みんなのためになったか どうか
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のではないかと思っております。今日来たら西尾会

長からケースを渡されまして「これなあに」と聞い

たら「バッヂが入っているケース」だと、「ここでも

う伝達式をしてしまうの」「いいえ箱だけです」とい

うことでした。私も来年の最後を西尾会長のように

余裕をもって迎えられるように、この一年間頑張っ

ていきたいと思いますので、皆様どうぞよろしくお

願い致します。

《慶徳次年度幹事》

　改めましてこんにちは、先ずは 1 年

間皆様ありがとうございました。その

うえで来年もよろしくお願いいたしま

す。幹事バッヂにつきましては、昨年

は幹事 1 年の予定でお引き受けしたの

で、なくすると嫌だなと思い事務局に

預けておりましたが、2 年連続幹事を

やることになりましたので、2 年目はしっかり幹事

バッヂをつけて 1 年間過ごさせて頂こうと思いまし

て、本日、伊藤さんからバッヂをつけて頂きました。

1 年終わったという安心感と、ここからまた 1 年間

幹事という重責を務めさせて頂くという気持ちで、

次の例会からは新たな気持ちで 1 年間過ごさせてい

ただきたいと思いますので、何卒皆さんよろしくお

願いいたします。

《在籍 10 年記念品》清川会員

　私が入会したのが 2011 年 7

月 7 日で、ちょうど震災の年

でした。私の年度の 1 回目の

例会が 7 月 7 日というのも偶

然ですがその日にスタートす

ることになります。一番最初

に来た時は右も左もわからないまま、誕生日プレゼ

ントを頂きました。私の誕生日は明日 7 月 1 日です

がニコニコを出すということも知らずにスタートし

て以来丸 11 年になりました。明日から 12 年目、ま

だまだ勉強不足ですが、一つずつ、先輩方からアド

バイスを頂いて、頑張ってまいりたいと思いますの

で、これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

西尾会長最後の点鐘

の川、関山という種類の桜です。大変心配をしてお

りましたが今年の春、見事に 3 本とも開花いたしま

したので、皆さんも見守っていただければと思いま

す。清掃活動においては令和 4 年 4 月 29 日に蕪島海

岸の清掃を行いまして、デーリー東北にも紹介記事

が載りました。今年はコロナウイルスを考えクラブ

メンバーのみの活動でしたが、次年度は八高インター

アクトのメンバーを加えた形で清掃活動が出来れば

と思っています。

《ロータリー財団委員会》吉田賢治委員長

　ロータリー財団委員長を仰せつかっ

ておりました吉田です。今年度財団に

寄付をしていただいた皆さんのお名前

を発表いたします。石橋会員、伊藤会

員、慶徳会員、清川会員、熊谷会員、

黒田会員、長嶺会員、西村会員、西尾

会員、小原会員、中村会員、三川会員

と私です。皆様から沢山のご寄付を頂きました中で、

メジャードナーレベル 2 に長嶺会員、ポールハリス

フェロープラス 1 に西尾会員が表彰を受けました。

沢山のご寄付本当に有難うございました。多くの会

員の方々よりご協力いただき、地区の目標をクリア

することが出来ました。本当にご協力ありがとうご

ざいました。次年度に向けてもご協力をお願いいた

します。一度に全額でなくても構いません、ひと月

ごとに 1,000 円ずつ出していただけると年間で 100

ドル近い金額になります、ポリオプラスは 30 ドルを

合わせた地区目標の半分くらいにはなります。余裕

のある時に少しずつでもいただければと思います。

次年度もよろしくお願いします。本年はどうもあり

がとうございました。

《バッヂ伝達》

西尾会長から　　　　　　伊藤会員から

清川エレクトへ　　　　　慶徳次年度幹事へ

《清川次年度会長》

　改めて皆さんこんにちは、先週の慰

労例会に出席できず大変申し訳ありま

せんでした。体のメンテナンスをして

おりまして、今週病院へ行ったら大腸

ポリープを取った所 5 つがレントゲン

にピン止めされていましたが出血もな

く、良性で大丈夫なようです。これで

明日、新年度のスタートに合わせて頑張って行ける
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